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TOP 1 Anträge von Gästen
Malte Lenhart (Hochschulgruppe Nachhaltigkeit) stellt einen Antrag zur Kostenübernahme der 
Fahrtkosten für die Fahrt nach Berlin zur Demo “Wir habens satt” und zur Vernetzung. Den Antrag 
gab es letztes Jahr in gleicher Form. Die Fahrt findet mit dem Fernbus statt. Kosten ca. 500€
Keine Einwände → Antrag angenommen

Antrag für ein amerikanische Wochenende mit dreitägigem Programm wie Ausstellunugen, 
Workshops. Teilweise gibt es eine  Kostenübernahme von ____  . Es wird eine dinanzielle 
Unterstützung  für Film, Ausstellung und Materialien erbeten. Insgesamt. circa 250€. Das Ganze 
wird über Flyer und Internet und Newsletter beworben. 
Keine Einwände → Antrag angenommen 

Antrag vom Chor: Reise zu einem Konzert. Wunsch zur Kostenübernahme eines Transporters zum 
Transport von Instrumenten etc. 3 Tagesreise. Circa 300€. 
Keine Einwände → Antrag angenommen

David wurde gefragt, ob der AstA Flyer einer Tanzgruppe auslegen könnte.

TOP 2 Anträge intern

Phllip: Einladung zur Konferenz ______ . Antrag zur Kostenübernahme von Fahrtkosten und 
Teilnehmergebühren. Wissen der Konferenz nützlich für den AstA.
Antrag angenommen

Antrag zur Veranstaltungsreihe “Rechter Terror in Hessen”
Soll 5 Veranstaltungen geben mit unterschiedlichen Schwerpunkten. 2 im Schlosskeller.
Es sollen Kosten in Höhe von 1300€ übernommen werden. Ausgaben für Referenten und Werbung.
Es wird eine Kostenaufstellung nachgereicht zur Übersicht, was die anderen beteiligten Gruppen an 
Kosten übernehmen.
Antrag angenommen

Antrag über zwei Transporter (je 9 Pers.) zum Personentransport zur Anti-Nazi-Demo am  



17.1.2015  in Magdeburg. Es gibt auch 50er - Bussen aus Heidelberg, Frankfurt und Mainz, die 
jedoch bereits voll sind. 
Wurde bereits vor 3 Jahren Unterstützt. Max. 600€
Antrag angenommen

TOP 3 Moderation und Protokoll der nächsten Sitzungsleitung

Moderation: Leo
Protokoll: Daniel

TOP 4 Berichte

Daniel: Vortrag am 5.1. war sehr gut besucht, wurde ohne Mitwirkung vom Echo angekündigt, 
ebenso der Vortrag am 12.1.. Planung der Ringvorlesung für das nächste Semester läuft, jedoch 
steht das Thema wahrscheinlich erst nächste Woche fest. 

Papierladen hat wieder auf. Kopierer sind verschwunden, da der Vertrag nicht verlängert wurde, der
Papierladen darf den entstandene Platzt eventuell nutzen. Am Samstag Workshop der 
Fahrradwerkstatt zum Thema “Bremsen und Schaltungen”(ausgebucht). Bewerbung zur 
Fahrradverlosung hat angefangen. Am Donnerstag können die Fahrräder angeschaut werden. Es 
gibt eine Kooperation mit dem Asylbewerberheim in Griesheim, die vorsieht, dass vor der 
Verlesung mehrere Fahrräder gespendet werden.

Queer: Wird geschaut wer die Fachschaften Workshops begleiten möchte

Armin: Mehrfache Treffen zum neuen HHG. Bis Ende der Woche gibt es einen ersten Entwurf der 
Stellungsnahme. 

Mietung der Otto-Berndt-Halle. Es gab ein Treffen.

David G.: Vorträge zum Thema “Arbeitsrecht” beginnen. Es wird durch Flyer, Hompage etc. 
beworben.  Soll der Flyer eine Tanzvereins ausgelegt werden?  Nein.
Es gibt vermehrt Berichte, dass Studierendenausweise von Fahrkartenkontrolleuren eingezogen 
werden. Auffälig, das dies nur ausländischaussehnde Studenten betrifft. Die Fälle sollen gesammelt 
werden. Dem RMV soll empfohlen werden, die Fälle an sich zu ziehen, damit Übersicht geschafft 
werden. Vorschlag, dass das Problem publik gemacht wird. Die Goethe-Uni hat ein Gutachten 
beantragt, welches nun besagt, dass ihr Semesterticket nicht eingezogen werden darf.

David K.: IT hat sich getroffen, TODO Liste wurde erstellt mit knapp 40 Punkten. 

Andreas: Nächste Woche ist der Tag der Hochschulgruppen. Hohe Präsenz erwünscht.

Matthias: Zeitung ist im Druck. Morgen ist Sprechstunden von 14-16 Uhr. Zwei Plakate werden 
erstellt für das Inklusionsreferat und Tutor International. 

Julian: Nächste Woche gibt es ein Diskussionsgespräch bezüglich der Auditorium des Labels 
„Familien freundliche Uni“. Nächste Woche kommt jemand wegen der Ausstellung  „Sinti und 
Roma“

Johanna: Schaut euch die Termine bezüglich der Fachschaftenbesuche an. Ziel der Besuche ist es, 
den Fachschaften den AStA näher zu bringen.



TOP 5 Klausurtagung
23.-25. Januar ab 12Uhr. Anwesenheitspflicht. Es gibt ein Pad mit Themenvorschlägen und Infos. 
Julian und Johanna moderieren. Züge fahren halbstündlich. 

TOP 6 Protokolle
Protokolle sind manchmal mit kritischen Namen versehen und sehr unterschiedlich geschrieben. 
Dieser Punkt soll genauer auf der Klausurtagung besprochen werden.

TOP 7 Politnetz
28.1 wird das Plenum von politnetz stattfinden. Phillip geht hin. Phillip hat einen Brief geschrieben 
bezüglich eine Vortrags und eines Interviews zu Israel. Es gibt keine Einwände, daher wird er so 
verschickt.

TOP 8 Thing
Dort gibt es einen Stand vom AStA und von verschieden Listen. Ist nächsten Mittwoch im Karo 5, 
der Aufbau beginnt um 10 Uhr. Die Veranstaltung endet um 17Uhr, Abbau danach.
Der AStA beteiligt sich an der Verlosung mit Schlosskeller und 60,3 Gutscheinen. Vorschlag von 
Andreas: Es soll eine Vorbereitungsgruppe geben. Es wird ein Pad geben. Klara koordiniert und 
schickt Doodle.

TOP 8 Flyer

Früher gab es einen gut besuchten Flyerständer auf dem Flur. Dieser war aber aus Holz und darf 
dort aus Brandschutzgründen dort nicht stehen. Stephan plädiert dafür die Ständer aus dem Büro in 
den Flur zu stellen und für das Büro neue zu kaufen, da hier andere Brandschutzrichtlinien gelten.
Stephan übernimmt die Aufgabe neue Flyerständer zu suchen. 


